Sepem Industries

Accueil / BBI / Organismes professionnels

Rendez-vous à Avignon fin septembre

Les salons professionnels ont payé un cher tribut à la crise de Covid-19, avec son lot de reports et d'annulations. Pour le Sepem Industries, l'édition de juin de Colmar a été repoussée en novembre mais celui d'Avignon a été maintenu à sa date initiale, du 29 septembre au 1^{er} octobre 2020. La manifestation avec ses 300 exposants retrouvera donc pour la septième fois la cité des papes, cette fois-ci conjointement au salon Forum de l'Electronique qui accueillera les industriels de cette filière (100 exposants). La réunion des deux salons en un seul événement est une formule qui a fait ses preuves en février dernier à Grenoble, en rassemblant quelque 5 000 visiteurs grâce à la synergie des produits et solutions proposés.